

Startschuss für Sammlung der Unterschriften

VADUZ. Der Landtag hat in der gestrigen Sitzung einstimmig das Initiativbegehren der Wirtschaftskammer zur Abänderung des Familienzulagengesetzes als zulässig erklärt.

In der Initiative geht es zum einen um die Kita-Finanzierung und zum andern um eine Neuregelung des Krankentaggeldes bei Mutterschaft. Tausend Unterschriften sind nötig, die die Wirtschaftskammer in den kommenden sechs Wochen zusammentragen muss. Kommt die Initiative zustande, wird es allerdings knapp für die Landtagssitzung im Juni. Es ist davon auszugehen, dass das Initiativbegehren frühestens nach den Sommerferien, also Ende August, im Landtag behandelt wird. (mh)